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Hace unas semanas S&P cambió la perspectiva de Cemex de neutral a positiva 

 

 
Extracto de la entrevista con José Antonio González, vicepresidente ejecutivo de 

Finanzas de Cemex, en el programa “Negocios en Imagen”,  

conducido por Darío Celis en Imagen Radio.  

 
 

DARIO CELIS: Estamos en Negocios en Imagen. Ya le contaba desde el resumen que 

Cementos Mexicanos anunció este día un agresivo plan de reducción de costos y venta de 
activos no estratégicos a fin de mejorar el perfil de su deuda, mejorar sus finanzas, reducir 

la deuda y básicamente, como objetivo primordial, recuperar su grado de inversión.  

 
Como parte de lo que se dijo y trascendió esta mañana, el plan de desinversiones incluiría 

desde la venta de activos que no son muy estratégicos hasta la emisión de acciones de 

alguna de sus unidades de negocios. 

 
Esto de hecho tuvo un impacto relevante en las acciones, se movieron con mucho 

dinamismo los títulos de Cemex hoy en la Bolsa Mexicana de Valores, registró incrementos 

que no se veían desde noviembre del año 2011. 
 

Para platicar de estos planes me da mucho gusto saludar a José Antonio González, el 

vicepresidente ejecutivo de Finanzas de Cemex. José Antonio, ¿cómo estás? Me da gusto 
saludarte.  

 

JOSE ANTONIO GONZALEZ: Buenas tardes Darío, un placer, gracias por la invitación a  tu 

programa. Encantado.  
 

DARIO CELIS: Gracias a ustedes por tomar la llamada. Cuéntanos ¿qué es lo que se propone 

hacer Cementos Mexicanos en los próximos meses? 
 

JOSE ANTONIO GONZALEZ: Bueno, nosotros como tú lo dijiste ahora, uno de nuestras 

principales prioridades es recuperar el grado de inversión, ya lo teníamos en 2009, por la 

crisis lo perdimos y ahora tenemos ya cuatro años de estar recuperando nuestro flujo de 
operación, en 2015 pensamos que va a ser el quinto año de recuperación, pero bueno, lo 

que nos hemos planteado son algunas iniciativas digamos que en adición a los planes 

normales de negocio que nos acerquen más rápido a esta meta de recuperar el grado de 
inversión.  

 

DARIO CELIS: ¿Cuál era el grado de inversión que tenían y dónde está actualmente? 
 

JOSE ANTONIO GONZALEZ: Por ejemplo, con Standard and Poor's en 2009 teníamos una 

calificación BBB-, después del 2009 cayó a B y hoy está en B+ con una perspectiva positiva, 

hace unas semanas Standard and Poor's cambió la perspectiva de neutral a positiva, 
reconociendo un poco los avances que hemos tenido tanto en nuestra estructura de capital 

como en el desempeño de nuestras operaciones.  



 

Entonces pensamos que el 2015 va a ser un quinto año de recuperación y pues hemos 

planteado las iniciativas que tú mencionabas para más rápido acercarnos al objetivo.  


